

„Westricher Musikanten“ stimmten mit „Eurovision“ ein

Neujahrskonzert wieder in prall gefüllter Mehrzweckhalle



Ehrungen bei den „Westricher Musikanten“: v.l.n.r. der Vorsitzende des Kreismusikverbandes Dieter Allenbacher, MV-Vorsitzende Nicole Becker, Daniel Pfeiffer, Wolfgang Schön, Günter Rübél , Fritz Emrich , Karl Trumm, Karl Scherer, Hans Dieter Daub und Ernst Fauß

FOTO: WOBLA

Konken. Wie schon seit mehreren Jahren veranstaltete der Musikverein Konken am Samstagabend zum Jahresanfang ein Neujahrskonzert. „Eurovision“ unter diesem Motto stand der unterhaltsame Abend und der Musikverein konnte sich wieder über eine vollbesetzte Schulturnhalle freuen. Wie schon häufiger bestand das Konzert aus zwei Teilen. Den ersten Teil gestalteten der Musikverein aus der be-

nachbarten Gemeinde Herschweiler-Pettersheim.

Unter der Leitung von Achim Steigner spielte das Blasorchester sechs Stücke, darunter „Wir Musikanten“, „Sur le pont d´Avignon“ und „String of Pearls“. Anschließend gab es dem Motto des Abends gemäß eine musikalische Reise durch Europa mit den Gastgebern. Das Blasorchester, dirigiert von Moritz Guth machte zuerst in Deutschland Station mit

Rudi Fischers Konzertmarsch „Die Sonne geht auf“, weiter ging´s nach England mit „Elton John in Concert“, nach Rumänien mit „Tanz der Vampire“, nach Katalonien mit „Cataluna“, nach Sachsen „Der alte Dessauer“, Frankreich mit „Vive la France“ und schließlich nach Slowenien mit „Slovenia“.

MV-Vorsitzende Nicole Becker ehrte zwischendurch langjährige Mitglieder. Für 50-jährige Mit-

gliedschaft wurden Karl Trumm, Karl Scherer, Hans Dieter Daub, Ernst Fauß, Lothar Biehl und Hans Jung ausgezeichnet. 40 Jahre ist Fritz Emrich und 30 Jahre Harry Schneider dabei.

Der Vorsitzende des Kreismusikverbandes Dieter Allenbacher überreichte Ehrennadeln für 30-jähriges Musizieren an Günter Rübél und für 20-jähriges Musizieren an Daniel Pfeiffer und Wolfgang Schön.(wobla)